

Recuperemos la  
dignidad de  
nuestros héroes

[WWW.MME.GOV.PY](http://WWW.MME.GOV.PY)  
0494 247 201



GESTIÓN  
OSCAR ISNARDI,  
INTENDENTE



BOLETÍN  
INFORMATIVO NRO. 1

LUIS ECHAGUE,  
JEFE DE PRENSA

EDICIÓN Y DESARROLLO:  
SIN FRONTERAS  
CONSULTORA

## BOLETÍN INFORMATIVO

# MARISCAL TE ESPERA



## Intendente Isnardi entrega a Hospital equipos guardados en cajas

La municipalidad de Mariscal Estigarribia entregó al hospital regional de Boquerón varios equipos de uso hospitalizar. Los mismos han estado guardados aún en caja en un depósito de la institución municipal.

El intendente Oscar Isnardi manifestó que es una acción criminal de la intendencia anterior al no hacer entrega de esos equipos. “Mientras nuestro Hospital necesita ser equipado con instrumentales, aquí se han tirado esas herramientas”, refirió Isnardi.

“Mientras nuestro hospital necesita ser equipado con instrumentales, aquí se han tirado estas herramientas”.  
Oscar Isnardi

Por otra parte, el director regional, José Aquino, manifestó su agradecimiento.

## Realizan vacunación por el Día Mundial de la Salud

El hospital regional del departamento de Boquerón realizó campaña de vacunación por el día mundial de vacunación de las Américas.

En este sentido, brigadas conformada por doctores, técnicos de enfermería, auxiliares y voluntarios realizaron visitas, especialmente a las escuela, donde además de la vacunación dieron charlas sobre prevención e informaciones útiles sobre la salud.

## Jóvenes reciben certificados de guía turística

El curso de guía turística ha sido dictado por el Sistema Nacional de Formación y Capacitación Laboral (SINAFOCAL) en la ciudad de Mariscal Estigarribia.

Unos 25 jóvenes pudieron terminar esta capacitación que fue desarrollada en forma intensiva.

Pedro Cruzabie, en representación del alumnado manifestó que les ha servido bastante dicho curso, pues mediante ello, a partir de ahora se abre una puerta laboral y que el Chaco tiene mucho que mostrar y contar.

Por su parte, en carácter de representante municipal, el señor Orlando Isnardi, señaló la importancia de contar en la zona a personas capaces de ser guía turística a raíz de que es un mercado aún no explotado en la zona.

Señaló además que desde la municipalidad se estaría apoyando todos los cursos.

Mariscal Estigarribia y su distrito es un área cargado de mucho valor histórico. Su potencial aún no ha sido trabajado como corresponde, por lo que tener recursos humanos especializados en guía turística beneficiará a la comunidad y redundará en beneficios económicos.



En el marco de *iluminemos nuestra ciudad* se lleva el trabajo de electrificación de la zona granja de esta comunidad. La primera parte de colocación de alumbrado público se ha realizado recientemente. Ahora, la Administración Nacional de Electricidad (ANDE), a través de servicio tercerizado, realizan la colocación de postes para la extensión de unos mil metros de tendido eléctrico, donde luego, se colocarán más alumbrado público en el acceso a la zona granja.

Por otra parte, a través de la misma gestión municipal, también se realizó la iluminación de varias calles de la comunidad indígena de Santa Teresita y el fondo ganadero La Patria.

La iluminación también llegó al cementerio de la comunidad de Mariscal.